

PUBLIK

Ciptakan Wilayah Kondusif, Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jun 26, 2024 - 09:43



Ciptakan Wilayah Kondusif, Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Polsek Kalapanunggal terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga

keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Patroli Biru yang digelar pada Selasa malam. Kegiatan yang dipimpin oleh AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya Curas, Curat, dan Curanmor (C3) di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Patroli yang dimulai pukul 22.00 WIB ini menyasar sejumlah titik rawan di wilayah tersebut. Di antaranya adalah pemukiman warga, daerah rawan kejahatan, objek vital, serta pos ronda atau siskamling. Selain itu, patroli juga dilakukan di perbatasan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal untuk memastikan keamanan di area tersebut.

Dalam patroli kali ini, Aipda Heris Awaludin dan Briptu Galih turut serta menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi. Mereka tidak hanya berpatroli, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah:

1. Mengajak masyarakat untuk mendukung Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya demi terciptanya situasi yang aman dan nyaman.
2. Mendorong warga untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, terutama dengan melaksanakan ronda malam.
3. Menghimbau pengendara sepeda motor yang menggunakan knalpot brong atau bising untuk menggantinya dengan knalpot standar.

Dengan pelaksanaan Patroli Biru ini, Polsek Kalapanunggal berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah potensi kejahatan yang dapat terjadi. Hingga laporan ini dibuat, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal terpantau aman dan terkendali.

"Patroli ini adalah salah satu bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalapanunggal dan sekitarnya. Kami berharap masyarakat dapat turut serta dalam upaya ini, karena keamanan adalah tanggung jawab bersama," ujar AKP M. Damar Gunawan, S.Pd.